
18Sprefei£ra.de Secretaria de Meio Ambiente,
S^SOROCABA Prote^ao e Bem-Estar Animal kn^^u

1 ATA DA 10a REUNIAO DO COMDEMA BIENIO 2022/2023 - CONSELHO

3 MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DO MEIO AMBIENTE DE SOROCABA. Em

3 11 de outubro de 2023, as quatorze horas e trinta minutos, na sede da Secretaria de

4 Meio Ambiente, Prote9ao e Bem-Estar Animal, teve inicio a 10a Reuniao Ordinaria

5 do Conselho Municipal de Desenvolvimento do Meio Ambiente - COMDEMA-

6 Bienio 2022/2023, sob a presidencia do Dr. Eduardo Roberto Santos/OAB, eleito

7 por unanimidade para presidir a reuniao. 1. Verifica^ao de presenga - 1.1.

8 Membros do conselho presentes: Carolina Oiiveira, Juliana Vieira Pinto e Gentil

9 Cesar Jr/SEMA, Leandro Oliveira Stoyan (SERPO), Alice Ricioli (SAAE), Sergio

10 Martini (MAPA), Renan Angrizani (UNISO), Marcelo P. do Nascimento (Ecult),

11 Marcel H Frezza (ACSO), Eduardo Roberto Santas (OAB), Camila Signorini

13 Cardoso (SERIM), Egidio Pucci Neto (AEAS). 1.2. Membros presentes que

13 aguardam nomea^ao: Rubens Cury (SOS). 1.3. Membros que justificaram a

14 ausencia: Secretaria Luciana Mendes da Fonseca. Jose Antonio Ribas (ETEC

15 Rubens de Faria), Rodolfo Barboza (SAAE) e Erick Souza Yamaoca (AEAS). : 1.4.

16 Outros Presentes:Wander de Oliveira (Sinduscon), Sabrina Francine Marcelina e

17 Gabriela Rodrigues da Mota (Adote Sorocaba), Paulo Bruno Scares e Bianca

18 NassEf (SEHAB) . 2. Ordem do dia. 2.1. Apresenta<?ao da ZEIS - Zona de Especial

19 fnteresse Social, relacionado ao Programa Minha Casa Minha Vida - SEHAB. Os

20 servidores Paulo Bruno e Bianca fizeram a apresenta9ao de todo o projeto.

21 Contudo, uma nova reuniao sera agendada nos proximos dias para melhor

22 contribui(?ao do COMDEMA corn as propostas do programa, principalmente no que

23 tange a redu^ao da taxa de permeabilidade prevista, em razao da preocupa^ao do

24 impacto que tal pratica pode vir a representar nos constantes problemas de

25 alagamentos pelos quais o municipio vem sofrencfo. 2.3 Apresenta^ao do Programa

26 Adote Sorocaba, pdas servidoras da Secretaria do Gabinete Central, Sabrina

27 Frandne Marcelina e Gabriela Rodrigues da Mota. Os Conselheiros nao

28 encontraram obice no prosseguimento do projeto. 2.4 Devolutiva ao PA 11059/2013,

29 que analisou a sugestao do COMDEMA para implanta^ao de parques abertos em

30 04 areas publicas: Pq JJ Lacerda, Q. Inhayba, Pa Natural AparecidEnha e Pq do

31 Cerrado, contudo em razao da necessidade de desapropria^ao de areas e da falta

32 de orgsamento para execu^ao, o projeto restou inviabilizado. Os conselheiros
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33 sugeriram encaminhar o processo para analise do banco de projetos do Programa

34 Adote Sorocaba. 2.5 Processos para aprova?ao: Poda Tecnica: 33679/21 de

35 Caroline Danielie de Moraes Cavali, instaia^ao de ERB: 28578/22 da Brazil Tower,

36 ambos foram aprovados. . 3. Informes. 3.1-Juliana/SEMA informou que sera

37 pubiicado urn 5°. edital de chamamento para tentativa de preenchimento da vaga

38 destinada a escola de ensino medio que contlnua em aberto no COMDEMA.

39 3.2-Juliana/SEMA infonnou que a solicita^ao do Dr. Eduardo/OAB na ultima reuniao

40 para que fosse fixada piaca educativa no Parque Porto das Aguas Ja foi atendida. A

41 placa ja esta coiocada. 3.3. Eduardo/OAB solicitou ao Leandro/SERPO que

42 verifique a possibilidade de fixar piacas educativas no Parque das Aguas,

43 sinalizando ser proibido pescar e nadar naquele ioca!. 3.4. Juliana/SEMA informou

44 que encaminhara no grupo do whatsapp, um convite para os interessados em

45 participar de um grupo de trabalho de educa?ao ambiental e que na primeira

46 reuniao convidara o Promotor Dr. Eduardo Francisco/GAEMA para participar.

47 Encerramento: A reuniao foi encerrada as 16h45min, da qual eu, Jullana Vieira

48 Pinto, . v. •- t'"~:-"''" , representante da Sema no COMDEMA, lavrei a presente

49 ATA. ATA aprovada na data de 19/10/2023.
f y ' " -fff

50 De acordo; ^'o-czrKX- '-'? ^ ^ ^^-'^ i. -c<^[^/7 ^MC^na Mendes da Fonseca,

51 Presidente do COMDEMA.
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